

Chaine alimentaire à l'envers

Un requin s'amusait au beach volley.

Soudain un dauphin mauvais gagnant le picora avec de la siracha.

Un thon qui avait faim savoura le dauphin avec de la sauce pomme-frite.

Une pieuvre très classe dégusta le thon avec de la sauce barbecue.

Une sardine qui rigolait avec ses copains absorba la pieuvre avec du ketchup .

Un crabe qui passait par là goba la sardine avec de la mayonnaise.

Un plancton qui était affamé engloutit le crabe avec de la sauce aïoli et dit :

<<j'ai mal au dent>>!!

Daélia